
 
Da eine Kopie auf Seite 54 der Einladung nicht deutlich war, trägt die Verwaltung hierzu 
folgendes nach: Im Jahr 2012 interessierten sich 106 Paare / Einzelpersonen für eine Adoption. 
Davon befinden sich mittlerweile 18 Paare / Einzelpersonen im Bewerberprozess. Die Differenz 
88 Paare / Einzelpersonen sind noch in der Informationsphase, unentschlossen oder haben ihr 
Interesse an einer Adoption aufgegeben.  
 
Auf Nachfrage von Abg. Frohnhöfer erläuterte Ltd. KVD’in Schrödl kurz die Beantwortung des 
Antrags der FDP-Kreistagsfraktion durch die Verwaltung.  
 
Abg. Frohnhöfer bedankte sich herzlich für die umfassenden Ausführungen 


